

Sehr geehrte Damen und Herren,
Ladies and Gentlemen,

hiermit lade ich Sie herzlich zur 79. Senatssitzung am **30. März 2022** um **14:30 Uhr** ein.

*I cordially invite you to the 79th Senate meeting on **30 March 2022 at 14:30 CET.***

Die konstituierende Sitzung des Senats wird **in Präsenz im Audimax auf dem Campus Kleve, Raum 01 EG 010** durchgeführt.

*The constituent Senate meeting will be held **in presence in the Audimax on the Kleve campus, room 01 EG 010.***

Bitte beachten Sie, dass die Sitzung in Präsenz die Einhaltung der 3G-Bestimmungen sowie das Tragen einer FFP2-Maske voraussetzt.

Please note that the meeting in presence requires compliance with 3G-regulations and the wearing of an FFP2-mask.

Sollten Sie verhindert sein, senden Sie Ihre Entschuldigung bitte an [Prof. Dr. Klaus Hegemann](#) sowie die [Geschäftsstelle Justitiariat](#).

If you are unable to attend, please send your cancellation to [Prof. Dr. Klaus Hegemann](#) and the [Justitiariat office](#).

Als Tagesordnung schlage ich vor: / *Suggested agenda:*

TOP 1 Begrüßung
Welcome

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Determination of the Quorum

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung
Determination on the Agenda

TOP 4 Wahl der*des Vorsitzenden des Senats
Election of the Chairperson of the Senate

TOP 5 Wahl der*des stellvertretenden Vorsitzenden des Senats
Election of the Vice Chairperson of the Senate

TOP 6 Vorbereitung der Kommissionswahlen im Senat
Preparation of the Commission elections in the Senate

TOP 7 Corona - Aktueller Stand (Ziel: Information)
Corona Update (Goal: Information)

TOP 8 Aktuelles zum Ukraine-Krieg (Ziel: Information)
Ukraine War Update (Goal: Information)

TOP 9 Bericht über die Umsetzung von Senatsbeschlüssen
Report on the implementation of decisions of the Senate

TOP 10 Anfragen und Berichte
Inquiries and Reports

TOP 11 Verschiedenes
Other

Mit freundlichen Grüßen
Kind regards

Prof. Dr. Klaus Hegemann

Vorsitzender der konstituierenden Sitzung gem. § 2 Abs. 3 Geschäftsordnung des Senats
Chairman of the constituent Senate meeting in accordance with § 2 (3) rules of procedure

Anmerkung / *Note:*

Das Protokoll der 78. Sitzung am 23.02.2022 wird im Umlaufverfahren durch den vorherigen Senat beschlossen.

The decision on the Minutes of the 78th Senate meeting on 23.02.2022 will be made by the former Senate.

Anlagen / *Attachments:*

Die Anlagen zu den einzelnen TOP finden Sie im Moodlekurs „Senat intern“, in den Sie eingeschrieben wurden.

The attachments to the individual TOP can be found in the Moodle course "Senat intern" in which you have been enrolled.